
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今期、会長を承りました中山です。

今は会長という重責に身の引き締ま

る思いでいっぱいです。次期には 25

周年を迎えるという年にあたり、今年

は新しい時代に向けての礎を固める

年度であると考えます。 

 我がクラブでは、近年来、会員の減

少に伴う財政のことやら、社会奉仕に

関わること、国際奉仕に関わること等

問題が山積しておりましたが、昨年、

新しい会員が増え、今期もさらなる増

強が期待される状況となっておりま

す。 

 私の役目としては、来年度の 25 周

年事業に向けて希望を込めた着地を

させることであると思っております。

そのためにも会員皆様の強力なご支

援とご指導をいただきますよう、伏し

てお願い申し上げます。 

バッジ交換 

 

 

 

 

 

 

 

 

森井脩次前会長から中山章会長へ 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺成洋直前幹事から田中稔幹事へ 

 

新入会員入会式 

 

 

 

 

 

 

 

 

市橋英二会員 

 まず1年間よろしくお願いいたしま

す。立派なロータリアンになれるよう、

しごいていただきたいと思います。 

中島生益会員 

 右も左もわからないまま入会しま

したので、今後ご指導のほどよろしく

お願いします。 

 

第 1 回クラブフォーラム 
＜新理事・役員就任挨拶＞ 

中山 章会長 

 昨年より若い新会員が増えました。

その若い会員の考え、意見を十分取り

入れたクラブを作っていきたいと思

っています。各理事・役員の方、よろ

しくお願いいたします。 

副会長 森 益男 

 1 年間、中山会長・田中幹事を支え

てがんばりたいと思います。 

 クラブ奉仕としては、森井副委員長

のお力をお借りし、勝野親睦委員長、

安田公共イメージ委員長、大橋会員増

強委員長、伊藤奉仕プロジェクト委

員長と共にがんばりたいと思います

ので、よろしくお願いいたします。

会長エレクト 加納永一朗 

 本年度、会長エレクトといたしま

して中山会長をバックアップするべ

く、健康に留意して 1 年間がんばっ 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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[行事]第 1 回クラブフォーラム 

   担当 会長

第１１１０回 

平成２６年７月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 

第１１１２回 
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[点鐘]１０時００分 
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ていきたいと思いますので、ご指導ご

鞭撻の程、よろしくお願いいたします。

また、次年度は岐阜中ロータリークラ

ブ 25 周年になります。岐阜中ロータ

リークラブの歴史に恥じぬよう会長

エレクトとしましても、この 1 年間、

更に精進し勉強したいと思いますの

で、重ねてよろしくお願いいたします。 

SAA 加藤一誠 

 ロータリアンにとって例会出席は

権利であり義務です。この 1 年間、よ

り多く出席いただくようお願いしま

す。 

直前会長 森井脩次 

 前年度の会長経験を踏まえて、中山

会長を1年間サポートさせていただき

ます。今年度もよろしくお願いします。 

直前幹事 渡辺成洋 

 直前幹事として田中幹事をサポー

トしていきますと同時に、財団委員長

もいただいております。今年こそ補助

金がとれるよう尽力します。 

職業奉仕委員会 加藤義明 

「職業奉仕」を勉強して、1 年間や

っていきたいと思います。 

国際奉仕委員会 柴田和夫 

 ポリオプラスの継続はもちろんの

こと、昨年より着手された海外での奉

仕活動については補助金カットがあ

り大変ですが、委員全員で相談して、

然るべき活動をしたいと思います。 

青少年奉仕委員会 故金正司 

この 10 年間、ロータリー活動を通

して、多くの体験をさせていただきま

した。上手くいくこと、いかないこと、

全て勉強と思っています。この体験を

クラブ活動に奉仕させていただきま

す。今年もよろしくお願いいたします。 

社会奉仕委員会 田辺雅範 

 事業としては8月3日の長良川清掃

と11月18日の橿森公園の清掃の2つ

ですが、方針に公共のための「超我の

奉仕」実績の場としたいと思いますの

で、会員の皆様のご協力をよろしくお

願いします。 

幹事 田中 稔 

 楽しい思い出になる1年としていた

だけるようがんばっていきたいと思

います。今期 1 年よろしくお願い申し

上げます。 

会計 三宅裕樹 

 本年度会計として中山会長、田中幹

事のお役に立てるようがんばります。

本会の財務状況は極めて厳しいもの

があります。適正な会務運営のため、

皆様のお力添えをお願いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★就任おめでとうございます★ 
中山 章君  本年度、会長を承り

ました。誠心誠意がんばります。皆

様よろしくご指導ご協力の程、お願

い申し上げます。 

田中 稔君  この度、幹事を承り

ました。楽しい思い出に残る 1 年に

なれるようがんばりたいと思います。

今期 1 年よろしくお願いいたします。 

渡辺成洋君  後方の席に久しぶ

りに座れます。財団の方は勉強も含

めた 1 年になります。よろしくお願

いいたします。 

勝野和男君  親睦委員長です。 

加藤一誠君  
 SAA よろしくお願いします。 

三宅裕樹君  
 よろしくお願いいたします。 

 

 

 

森井脩次君  前期 1 年間、皆さん

には大変お世話になりました。ありが

とうございました。 

森 益男君  副会長として中山会

長、田中幹事を微力ですが、お支えし

たいと思っておます。よろしくお願い

いたします。 

安藤元一君  昨年度は副会長とし

てお世話になりました。今年度は 25

周年準備特別委員長としてお世話に

なります。 

加藤義明君  職業奉仕です。1 年

間よろしくお願いいたします。 

田辺雅範君  今年度は社会奉仕委

員長、いわばお掃除係です。皆様のご

協力をお願いします。 

柴田和夫君  1年間よろしくお願

いいたします。 

 
市橋英二君  
 よろしくお願いいたします。 

中島生益君  
 よろしくお願いします。 

加納永一朗君  ご心配かけまし

た！何とか退院しました。今後は健康

に気を付けてがんばります。 

中根辰朗君  中山さん、田中さん、

今年 1 年よろしくお願いいたします。 

安田高志君  中山会長、田中幹事、

よろしくお願いします。 

 

第 25 期 岐阜中ロータリークラブ 理事・役員一同 


